

冬の交通安全運動

期間：令和4年12月10日（土）から12月19日（月）までの10日間

スローガン：～飲酒運転は絶対しない、させない、許さない～



運動重点：

- 1 飲酒運転の根絶
- 2 子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保
- 3 自転車の交通ルール遵守の徹底

年末は、お酒を飲む機会が増え、また、年間で特に日没が早い時期であることから、飲酒運転による交通事故や、夕暮れ時から夜間にかけての交通事故の増加が心配されます。

県民一人ひとりが交通ルールを遵守し、正しい交通マナーの実践を習慣付けることで、悪質危険な飲酒運転や悲惨な交通事故を防止しましょう。

日の出交番だより

12月号

浦安警察署
☎047-350-0110
日の出交番
☎047-353-1090

管内の
事件発生状況

自転車盗
2件

部品ねらい
47件

12月10日から16日までは 「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」です。

北朝鮮人権侵害問題啓発週間とは

平成18年6月に「拉致問題その他北朝鮮当局による人権侵害問題への対処に関する法律」が施行され、毎年12月10日から16日までの1週間を「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」とすることとされました。

拉致問題を始めとする北朝鮮当局による人権侵害問題は、国際社会を挙げて取り組むべき課題とされています。解決のためには、この問題についての関心と認識を深めていくことが大切です。

初詣等における事故防止について

混雑する催事にお越しの方は、転倒や転落などの雑踏事故防止のため、警察官やガードマンの行っている警備にご理解とご協力をお願いします。

大勢の人で混雑している場所では…

- ◇ 転倒の原因となりますので、前の方を押したり、無理に前に進む行為はやめ、人の流れに従った進行を心掛けましょう。
- ◇ お子さんをお連れの方は、しっかり手をつなぎ、はぐれないようにしてください。
- ◇ 階段や坂道では足下をよく確認しながら、前の方に続いてゆっくり進みましょう。路面の凍結にも注意してください。
- ◇ 歩きながらスマホを使用したり、混雑している中で撮影を行うことは危険ですのでおやめください。



市役所騙り振込め詐欺被害多発中！

被害者の手記(一部抜粋)75歳女性

私は、「市役所の健康保険課です！」の一言で完全に信用してしまいました。

私が被害に遭ったのは還付金詐欺です。ある年の12月、自宅固定電話に「〇〇市役所です。」という電話が掛かってきました。

私が電話に出たとき、相手の男は「〇〇市役所の健康保険課です。〇〇さんですね。以前書類を送っていますが、中に振込み用紙が入っていませんでしたか。間もなく振り込み期限となります。」と言ってきましたので、私は「確認します。」と言って電話を切ろうとしたのですが、相手の男に「ちょっと待ってください。あなたの携帯電話番号を教えてください。還付金として27,150円が返ってきます。」と言われました。

私は思いがけず、お金が返ってくるのは嬉しい！と思い、そのことで頭がいっぱいになって、完全に男の話信用してしまいました。

そして、男は「A銀行のB支店に行ってください。」と銀行を指定し、「20分以内に行けますか。」と言ってきたのです。

何でそんなに急かせるの？ちょっとおかしいな、とは思いました。

それから、「キャッシュカードと携帯電話を持ってA銀行に行って、着いたら電話ください。」と言われました。

私がA銀行に着くと、タイミング良く男から電話が掛かってきて、「〇〇さん、今A銀行にいますか。50万円くらい残金が無ければ返金出来ない。」と言われました。

今思うと、相手は私の口座の残金を確認したかったのでしょう。

男の指示どおりATM操作する中で、一番おかしいと思ったのが、私の銀行口座に返金されるはずなのに、取引のない銀行名のボタンを押すよう指示されたことです。

また、私の銀行に入金するのに何で私が操作しているんだろうと、段々不安にもなってきました。男からいろいろ数字を指示されましたが、不安になりながらもお金が返ってくると思っていたので、指示どおりボタンを押してしまいました。

ATM操作が終わり、機械からキャッシュカードと明細書が出てきたので確認すると、私の口座から100万円弱ほど送金されていたのです。ここではじめて「やられた！」と思ったのです。

今回のことで、皆さんが私と同じ被害に遭わないためにお願いしたいのは、

- 電話番号非通知の電話には絶対に出ない。
- 非通知の電話は、詐欺の電話と思うこととする。
- 市役所からの還付金手続きは、絶対ATMでできない。

ということです。

また、「自分の家に還付金の詐欺グループから電話が掛かってくることはない。自分は絶対に騙されない。」と思込込むのは絶対にやめてもらいたいと思います。

実際に被害に遭う経験をした私が言うのですから、間違いありません。

市役所職員を騙る者から還付金についての電話が掛かってきたら、必ず本当の市役所に電話して確認してください。

そうすれば還付金詐欺は必ず防げます！